

**Hay que recordar que el 19 de diciembre S&P elevó la calificación soberana de México:  
Eduardo Ruiz Healy**

EDUARDO RUIZ HEALY: Aparentemente los inversionistas están viendo con mejores ojos a México, hay que recordar que el 19 de diciembre del año pasado, Standard and Poor's elevó la calificación crediticia de la deuda soberana de México, es decir lo que México le debe en monedas extranjeras al resto del mundo, dólares, euros, yenes, lo que sea, la subió del BBB al BBB+, y hoy Moody's sube la calificación de BAA1 a AA3. Esto, de acuerdo a Moody's, debido a las reformas estructurales que fueron aprobadas el año pasado. Dicen que si bien el impacto de la reforma se manifestará de manera gradual y a través del tiempo, espera que haya cambios en diversos indicadores crediticios que van a contribuir a fortalecer aún más el perfil crediticio soberano de México.